



Intercédons pour le monde musulman !

«Je me suis laissé consulter par des personnes qui ne demandaient rien, et je me suis laissé trouver par des personnes qui ne me cherchaient pas ... » (Es. 65.1a, BDS)

Prions pour que notre Dieu miséricordieux se révèle même à ceux qui ne Le recherchent pas, afin qu'ils aient la possibilité de répondre à Son amour.

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

CAMEROUN : Priez pour un ministère de radio qui cible les musulmans ici, afin que Dieu donne de la sagesse aux producteurs et animateurs. Leur méthodologie est de présenter une histoire captivante pour susciter l'intérêt des auditeurs, suivie d'une application spirituelle et biblique. Que le Saint-Esprit rende très clair le message de l'Évangile aux cœurs de ceux qui l'écoutent.

SENEGAL : Un étudiant nous demande de prier en faveur d'une émission de radio chrétienne en langue Wolof. Ce programme est entendu dans une ville qui est un bastion important de l'islam. Chaque fois que les producteurs du programme visitent cette ville, ils trouvent des gens avides de la Bonne Nouvelle qu'ils entendent. Priez pour que le Seigneur bénisse cet effort et que beaucoup entrent dans Son Royaume à travers ce ministère. Priez pour une percée miraculeuse parmi les Wolof, toujours très résistants à l'Évangile.

Dans les actualités

Dans les camps de réfugiés en Allemagne, des centaines de chrétiens reçoivent des menaces de viol et de mort et sont victimes des attaques perpétrées par des musulmans avec lesquels ils vivent. Les autorités ignorent pour la plupart leur plaidoyer pour la protection et pour la séparation d'avec les musulmans. Portes Ouvertes, une ONG qui aide les chrétiens persécutés, a rapporté récemment que, sur environ 800 chrétiens qui ont subi des attaques, seuls 17 % ont signalé aux autorités les incidents de peur des représailles. Après avoir vu des menaces écrites de décapitation et de viol, un centre a mis les chrétiens à part et a embauchés des chrétiens pour les surveiller—et des attentats ont cessés. De telles situations de violence existent dans d'autres camps en Europe. Veuillez intercéder pour ceux qui restent fidèles à Jésus, pour leur protection, croissance spirituelle et témoignage. Qu'ils soient des instruments pour amener beaucoup au salut. Priez pour que davantage de centres répondent aux souffrances de ceux qui sont harcelés à cause de leur foi, dont les musulmans convertis sont le plus ciblés.

Index mondiale de la persécution : Azerbaïdjan 34/50*

L'Azerbaïdjan, en Asie occidentale, est une ancienne république soviétique. L'État est laïque, mais environ 85 % de ses habitants suivent l'islam. Sur plus de 9,7 millions de personnes, moins de 20 000 sont des chrétiens évangéliques. Ainsi que les chrétiens traditionnels, ils sont considérés comme des « extrémistes » et une menace pour l'État, de sorte que les églises sont soigneusement surveillées et doivent présenter des rapports sur leurs activités et leurs finances. Un musulman qui accepte Jésus fait face à la pression de la part de sa famille et communauté à renoncer à sa foi. Priez pour nos frères et sœurs azéris, afin qu'ils aient la possibilité d'adorer librement et soient en mesure de posséder et de distribuer des Bibles et d'autres matériels chrétiens, qui sont strictement réglementés. Priez pour que Jésus se révèle aux musulmans dans les rêves. Intercédez pour les autorités, afin qu'ils trouvent la liberté en Jésus.

Ressources de prière

*Pour l'Index mondiale de la persécution 2016, qui liste les pays où les chrétiens sont le plus persécutés : <http://bit.ly/1i6Rs0I>.
Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter <http://globalinitiativeinfo.com/>.
Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : <http://answeringislam.org/French/index.htm>.
Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : <http://www.portesouvertes.fr/> et <http://www.evangeliques.info/>.
Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : <http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers>.
Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/resources/prayer_cards#French.
Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à <http://leguidedepriere.com/>.